

Image not found or type unknown



Vente voiture entre particuliers

Par **babakar**, le **14/02/2015** à **19:25**

Je viens d'acheter une voiture à un particulier:valeur 700 euros. C'est vrai qu'a ce prix je ne m'attend pas à une "ferrari!" mais 2 jour après le ventilateur ne fonctionne pas, l'eau chauffe et j'ai faillis casser le moteur!

Je n'ai pas encore fais la carte grise. quel recours si il y a recours, puis je avoir par rapport a cet anarque, car c'est une arnaque!

Merci pour votre réponse!